

Une nouvelle de plus

Par **Abbs**, le 11/09/2014 à 16:40

Bonjour,

Je me présente : Abbs, 19 ans, originaire de région parisienne. Etudiante dans un IEP depuis un an, je suis cette année inscrite en L1 de droit. J'ai longtemps hésité avant de me lancer dans une L1 en parallèle de mes études mais j'ai finalement décidé de tenter l'aventure. J'espère ainsi compléter ma formation en droit, matière qui m'attire particulièrement.

Je rejoins donc la communauté juristudiant et j'espère pouvoir échanger avec vous, bénéficier de vos conseils a tout au long de cette année !

A bientôt sur le forum !

Par **joaquin**, le 11/09/2014 à 16:48

Bienvenue a toi et n'hésite pas à demander conseil.

Cordialement

jg

Par **Herodote**, le 11/09/2014 à 17:23

Bienvenue, et bon courage pour ton double cursus !

Par **gregor2**, le 11/09/2014 à 19:44

Bienvenue ! N'hésitez pas a participer, en aidant les autres on s'aide souvent plus soi même ;)

Par **muneeb**, le 24/09/2014 à 13:11

Je rejoins donc la communauté juristudiant et j'espère pouvoir échanger avec vous, bénéficier

de vos conseils a tout au long de cette année !

Par **gregor2**, le **24/09/2014** à **18:32**

Bienvenue également ;)